
IMPORTANT

PER L'ACQUIRENTE - FOR THE BUYER - POUR L'ACHETEUR

I

Le Condizioni Generali di Vendita di Bolis S.p.A. specificano le garanzie riguardanti i prodotti.

PRODOTTI, PACKAGING, DESIGN E COLORI DEL CATALOGO BOLIS POTRANNO SUBIRE MODIFICHE, AGGIUNTE O SOPPRESSIONI A DISCREZIONE DI BOLIS S.P.A., DA SEMPRE LEADER NELL'ASSECONDERE O ANTICIPARE LE TENDENZE DEL MERCATO MONDIALE.

MARCHI REGISTRATI, RIPRODUZIONE VIETATA.

I nomi usati nel presente catalogo sono opera di fantasia e la somiglianza con nomi esistenti è puramente casuale.

Il diritto d'autore tutela immagini, video e testi della comunicazione Bolis, sia essa diffusa attraverso cataloghi, volantini, sito web, sito e-commerce, mail commerciali, social media e pubblicazioni su riviste, anche on-line.

Ogni appropriazione non espressamente autorizzata da Bolis S.p.A. verrà perseguita a norma di legge.

EN

The Bolis S.p.A. General Conditions of Sale specify the warranties related to the products.

PRODUCTS, PACKAGING, DESIGN AND COLORS OF THE BOLIS CATALOGUE ARE SUBJECT TO CHANGES, ADDITIONS OR DELETIONS AT THE DISCRETION OF BOLIS S.P.A. WHICH HAS ALWAYS BEEN A LEADER IN SUPPORTING OR EVEN ANTICIPATING THE WORLD MARKET TRENDS.

REGISTERED TRADEMARKS, ALL RIGHTS RESERVED.

The names used in this catalogue are invented names and the similarity with existing names is purely coincidental.

Copyright protects images, videos and texts of Bolis communication, whether published through catalogues, flyers, website, e-commerce site, commercial emails, social media and publications in magazines, including online ones.

Any appropriation not expressly authorized by Bolis S.p.A. will be prosecuted according to the law.

F

Les Conditions Générales de Vente de Bolis S.p.A. précisent les garanties concernant les produits.

PRODUITS, EMBALLAGES, DESIGN ET COULEURS DU CATALOGUE BOLIS SONT SUJETS À MODIFICATIONS, AJOUTS OU SUPPRESSIONS À LA DISCRÉTION DE BOLIS S.P.A. DEPUIS TOUJOURS LEADER DANS LE SUIVI OU L'ANTICIPATION DES TENDANCES DU MARCHÉ MONDIAL.

MARQUES DÉPOSÉES, REPRODUCTION INTERDITE.

Les noms utilisés dans ce catalogue sont fruits d'imagination et la similitude avec des noms existants est purement fortuite.

Le droit d'auteur protège les images, les vidéos et les textes de la communication Bolis, qu'ils soient diffusés par catalogues, brochures, site web, site de e-commerce, courriers électroniques commerciaux, médias sociaux et publications dans des magazines y compris ceux on-line.

Toute appropriation non expressément autorisée par Bolis S.p.A. seront poursuivies selon les normes légales.